



ももだよい



令和7年12月発行

寒さが身に染みる季節を迎えました。子どもたちとの触れ合いを通して感じるぬくもりが、いつもより温かく感じられる今日この頃です。今月も楽しい活動をたくさんして冬の季節を感じられたらと思います。

【先月のももぐみの様子】

過ごしやすい気温になり、園庭遊びやお散歩など戸外でたくさん体を動かして遊んだ11月。トンボを捕まえて見せると、興味津々で触ってみようとしたり、少し怖くてもつい気になり離れたところから観察をして生き物と関わることができましたよ。また、カップで型抜きをしてごちそうを作ったり車を走らせたりと好きなあそびを時間いっぱい楽しんでいます。お散歩に出掛けると、トラックや車などに「おーい!」と手を振るももぐみさんの一生懸命な姿が見られ、芋畠につくと、追いかっこ、虫探し、探索スタート!のびのびと体を動かして楽しんでおられます。帽子や靴の着脱にも挑戦し、難しくて困惑しながらも自分なりにやってみようとする姿が見られ日々成長が感じられ、嬉しく思います。

また、冬の製作遊びも楽しみましたよ。リースづくりでは指先を使ってちぎったり貼ったりしながら、「できた!」と嬉しそうに伝えてこられる姿にはっこりしました。かわいらしい作品が完成しましたよ。

これから寒さが厳しくなり、室内遊びも多くなりますが体をしっかり動かしながら元気に過ごせるよう工夫していきたいと思います。

☆今月のねらい☆

○冬の自然に触れながら、戸外遊びを楽しむ

○衣服の着脱や手洗いなど、身の回りのことを意欲的にしようとする



☆今月のお弁当の日は、6日(土)と19日(金)です。

☆土曜保育を希望される方は、毎週木曜日までに連絡帳に保育時間・事由を記入してお知らせください。

☆寒くなってきましたので外に出る時にはジャンバーを着て出たいと思います。ジャンバーには必ずかけひもを付け記名を分かりやすくしていただき、フックスタンド裏に引っ掛けてください。

☆お昼寝布団を厚手の掛け布団にかえて頂きますようよろしくお願ひします

☆定期的に爪が長くないか確認をして、長い場合は切って頂きますようよろしくお願ひします。

